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ABSTRAK 

 Muhamad Iqbal Fuadi 1708203188 “Pengaruh Faktor Kemudahan, 

Keamanan dan Promosi Panjualan Terhadap Minat Bertransaksi 

Menggunakan ShopeePay (Studi Pada Mahasiswa Jurusan Perbankan Syariah 

IAIN Syekh Nurjati Cirebon).  

 Perkembangan tekonologi informasi sangatlah pesat, sehingga dapat 

merubah sebagian besar gaya hidup masyarakat Indonesia yang bersifat tradisional 

menjadi modern, salah satunya pada sistem pembayaran. Saat ini pembayaran 

elektronik merupakan sebuah inovasi sistem pambayaran yang meodern. Artinya 

perkembangan teknologi informasi sebagai sarana kebutuhan konsumen dalam 

melakukan pembayaran secara tunai menjadi non tunai. E-wallet merupakan bentuk 

financial technology yang memanfaatkan media internet sebagai alternatif metode 

pembayaran. E-wallet tumbuh dengan menawarkan berbagai fasilitasnya dengan 

teknologi terkini yang dengan mudah diakses oleh semua kalangan diseluruh 

negeri.  

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh faktor kemudahan, 

keamanan dan promosi penjualan terhadap minat bertransaksi menggunakan 

ShopeePay. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan menggunakan 

teknik pengumpulan data melalui kuesioner. Populasi dalam penelitian ini yaitu 

Mahasiswa jurusan Perbankan Syariah tahun angkatan 2019-2021 yang 

menggunakan e-wallet ShopeePay dengan jumlah sampel sebanyak 86 responden. 

Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif dan analisis statistik 

yang terdiri dari uji validitas, uji reabilitas, uji asumsi klasik, uji regresi linier 

berganda, uji hipotesis berupa uji t (parsial) dan uji F (simultan), serta uji koefisien 

determinasi (R2) dengan bantuan alat uji aplikasi IBM Statistics versi 26. 

 Hasil penelitian ini menunjukan adanya pengaruh positif dan signifikan 

antara variabel kemudahan terhadap minat menggunakan yaitu sebesar 12,47 %, 

terdapat pengaruh positif dan signifikan antara variabel keamanan terhadap minat 

menggunakan sebesar 29,01 %, serta terdapat pengaruh positif dan signifikan antara 

variabel promosi penjualan terhadap minat menggunakan dengan nilai sebesar 

18,12 %. Selanjutnya berdasarkan uji simultan menunjukan bahwa variabel 
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kemudahan, keamanan dan promosi penjualan secara bersama-sama berpengaruh 

positif dan signifikan terhadap minat menggunakan e-wallet ShopeePay. Dengan 

nilai R Square sebesar 0,596 atau 59,6 %.  

Kata Kunci : Minat Menggunakan, Kemudahan, Keamanan, Promosi Penjualan 
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ABSTRACT 

 Muhamad Iqbal Fuadi 1708203188 " The Effect of Convenience, 

Security and Sales Promotion Factors on Interest in Transactions Using 

ShopeePay (Study on Islamic Banking Students of IAIN Syekh Nurjati Cirebon). 

 The development of information technology grow rapidly, so that it can 

change most of the lifestyles of Indonesian people from traditional to modern, one 

of which is the payment system. Currently, electronic payments is a modern 

payment system innovation. This means the development of information technology 

as a means of consumer needs in making payments in cash to non-cash. E-wallet is 

a form of financial technology that utilizes internet media as an alternative payment 

method. E-wallets grow by offering various facilities with the latest technology that 

are easily accessible by all people throughout the country. 

 This study aims to determine the effect of convenience, security and sales 

promotion factors on interest in making transactions using ShopeePay. This study 

used a quantitative method using data collection techniques through 

questionnaires. The population in this study are students majoring in Islamic 

banking for the 2019-2021 class who use the ShopeePay e-wallet with a total 

sample of 86 respondents. The data analysis technique used is descriptive analysis 

and statistical analysis consisting of validity test, reliability test, classic assumption 

test, multiple linear regression test, hypothesis testing in the form of t test (partial) 

and F test (simultaneous), as well as test the coefficient of determination (R2) with 

the help of the IBM Statistics application test tool version 26. 

 The results of this study indicate that there is a positive and significant 

influence between the ease of use variable on interest in using that is equal to 

12.47%, there is a positive and significant influence between the security variable 

on interest in using amounting to 29.01%, and there is a positive and significant 

influence between sales promotion variables on interest in using with a value of 

18.12%. Furthermore, based on simultaneous tests, it shows that the variables of 

convenience, security and sales promotion together have a positive and significant 

effect on the interest in using the ShopeePay e-wallet. With an R Square value of 

0.596 or 59.6%. 
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 ملخص البحث

وامل الراحة والأمان وترويج المبيعات على اهتمام الطلاب "تأثير ع 1708203188محمد إقبال فوادي 

دراسة عن طلاب قسم الصيرفة الإسلامية معهد سيخ نورجاتي سيريبون )صفي فاي  بالمعاملات باستخدام

 الحكومي الإسلامي(

من إن تطور تكنولوجيا المعلومات سريع للغاية ، بحيث يمكنها تغيير معظم أنماط حياة الشعب الإندونيسي 

التقليدية إلى الحديثة ، ومن بينها نظام الدفع. تعد المدفوعات الإلكترونية حاليًا ابتكارًا حديثاً لنظام الدفع. وهذا 

يعني تطوير تكنولوجيا المعلومات كوسيلة لاحتياجات المستهلك في سداد المدفوعات النقدية لغير النقدية. 

وجيا المالية التي تستخدم وسائط الإنترنت كطريقة دفع المحفظة الإلكترونية هي شكل من أشكال التكنول

بديلة. تنمو المحافظ الإلكترونية من خلال تقديم تسهيلات متنوعة بأحدث التقنيات التي يمكن الوصول إليها 

 بسهولة من قبل جميع الأشخاص في جميع أنحاء البلاد.

الاهتمام بالمعاملات  لترويج للمبيعات علىتهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير عوامل الملاءمة والأمن وا

. يستخدم هذا البحث الأساليب الكمية باستخدام تقنيات جمع البيانات من خلال باستخدام صفي فاي

-2019الاستبيانات. السكان في هذه الدراسة هم طلاب تخصصوا في الخدمات المصرفية الإسلامية لفئة 

تقنية تحليل البيانات . مشاركًا 86بعينة إجمالية من  محفظة إلكترونية صفي فايويستخدمون  2021

المستخدمة هي التحليل الوصفي والتحليل الإحصائي الذي يتكون من اختبار الصلاحية ، واختبار الموثوقية 

 تلى شكل ، واختبار الافتراض الكلاسيكي ، واختبار الانحدار الخطي المتعدد ، واختبار الفرضيات ع

( بمساعدة أداة اختبار 2رافة إلى اختبار معامل التحديد )اختبارًا )متزامنًا( ، بالإض فو اختبارًا )جزئيًا( 

 .IBM Statistics 26تطبيق 

تشير نتائج هذه الدراسة إلى وجود تأثير إيجابي ومعنوي بين متغير سهولة الاستخدام على الفائدة في 

ن متغير الأمان على الفائدة في استخدامه ٪ ، وهناك تأثير إيجابي ومعنوي بي12.47الاستخدام يساوي 

٪. ، وهناك تأثير إيجابي وهام بين متغيرات ترويج المبيعات على الفائدة في الاستخدام بقيمة 29.01بنسبة 

٪. علاوة على ذلك ، بناءً على الاختبار المتزامن ، فقد أظهر أن متغيرات الملاءمة والأمن وترويج 18.12

مربعًا  رباستخدام المحافظ الإلكترونية صفي فاي. بقيمة  ر إيجابي وهام على الاهتمامالمبيعات معًا لها تأثي

٪.59.6أو  0.596تبلغ   

الاهتمام بالاستخدام ، والراحة ، والأمان ، وترويج المبيعات الكلمات الرئيسية:  
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MOTTO 

 

ل ِّفُ  ا لَلُّ ٱلَا يكُا نافْسًا إِّلََ وُسْعاها  

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya” 

(QS. Al-Baqarah 286) 

 

 “berusahalah untuk tidak menjadi manusia yang berhasil, tapi berusahalah 

menjadi manusia yang berguna” 

(Albert Einstein) 

 

“proses sama pentingnya dibandingkan hasil. Hasilnya nihil tak apa. Yang penting 

sebuah proses telah dicanangkan dan dilaksanakan” 

(Sudjiwo Tejo) 
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